

応援メッセージ

少し大人に成長した姿を見ることができて感動しました。

今日の合唱はとても感動しました。

延期になった合唱発表会、無事できた事嬉しく思います。みんな一生懸命練習してクラス一丸となった歌声、とても心に響きました。素敵な歌を聞かせてくれてありがとう。お疲れ様でした。

とても素晴らしい歌声で、綺麗にハモって素敵で感動しました。本番前にクラスで円陣を組んだと聞きました。団結した結果が出ていたと思います。とてもいいクラスに恵まれて親としても嬉しいです。練習も楽しかったようです。良い経験が出来て思い出が出来たと思います。ありがとうございました。

真剣な表情が皆素敵でした！練習もたくさんしたことが伝わってきました。また聴きたいです。

一人一人が一生懸命歌っていてとても感動しました。なかなか素直に話が出来ない時期ですが一生懸命歌っている姿に感動しました。

練習やりハーサルの時から「緊張する」と話していましたが、自分なりに精一杯歌っている姿に嬉しくなりました。

行事の中止を繰り返し経験した世代。クラスで力を合わせる事、皆が1つになれる事は今しか出来ない貴重な時間です。それぞれ違う考え方を持つ仲間達と、1つずつ思い出を重ねて行って下さい。

毎日コツコツと練習を頑張っていたので、無事本番を迎え緊張の中頑張ってる姿を見てとても感動しました。改めて歌っていいな〜って思う時間でした。来年も楽しみにしているのでみなさん頑張ってください。

合唱発表会、声も大きく、上手にできていました。元気いっぱい歌っていたのがとても印象的でした。先生方、ご指導ありがとう御座いました。立志式、とても良かったです。子供の成長した姿にとってもかわいらしかったです。子どもが笑顔で過ごせるように、子どもの進む道を応援します。

とても素敵な立志式と合唱コンクールでした。これからの成長をとっても楽しみにしています。

合唱、一生懸命クラスのみなどと歌っている姿を見て感動しました。立志式を迎えて成長を感じました。

クラスで声を合わせた素敵な合唱発表会でした。感動しました！女子！人うま過ぎです。来年、楽しみです。

指揮者という大役を引き受け、家でも動画を観ながら練習したり、テスト勉強の合間にも練習頑張っていたね。真剣に取り組む姿は立派です。どのクラスの合唱も素晴らしく感動しました。歌い終わった後の皆さんの誇らしげな顔が素敵でした。

どのクラスも1年生の頃より声がかでいて素晴らしかったです。昔なら成人とされた立志式ですがみなさんは、もう少し子どもの時間がありますね。大人になる準備をしながら、子どもの時間を楽しんでください。

合唱発表会、立志式お疲れさまでした。延期になっていた合唱発表会では、子どもたちの一生懸命な姿が見られ嬉しかったです。どのクラスもこの日のために頑張って練習してきたんだなあと、気持ちが感じとれました。合唱の得意な子も苦手な子もいたと思いますが、みんなで1つの目標にむかい達成出来たその経験や過程をこれからも大切にしてください。立志式は子どもたちにとってもこれまでの成長過程の1つの区切りとなったと思いますが、親である私たちにとっても子どもとの成長を振り返る良い機会になりました。これからも親として見守っていきます。なので子どもたちには遠慮なく自分の正しいと思う道に進進してもらいたいです。ずっと応援してます。

みんな頑張っていました。成長を感じました。